

# GO.WEB.ID

## Cegah Gangguan Kamtibmas , Polsek Takokak Lakukan Patroli Someyah/KRYD

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Jul 8, 2024 - 01:07



Polres Cianjur polda Jabar - Sebagai bagian dari strategi pencegahan kejahatan jalanan dan gangguan kambing hitam di wilayah hukumnya, Polsek Takokak, di bawah pengawasan Polres Cianjur dan Polda Jabar, melakukan patroli Someyah/KRYD. Senin, 8 Juli 2024, personel Polsek Takokak melakukan patroli.

Operasi rutin Patroli Someyah/KRYD dilakukan untuk mencegah kejahatan C3

(Penjaga, Penyidik, dan Penyidik) serta gangguan keamanan lainnya yang mungkin terjadi di sekitar wilayah hukum Polsek Takokak. Untuk menjalankan patroli ini, petugas keamanan dan masyarakat setempat bekerja sama untuk menciptakan lingkungan aman dan nyaman bagi warga.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, keberadaan patroli ini sangat penting untuk mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Upaya ini juga merupakan bagian dari komitmen Polsek Takokak untuk memberikan layanan terbaik kepada masyarakat.

"Patroli Someyah/KRYD ini kami laksanakan untuk mencegah dan mengurangi potensi kejahatan jalanan serta gangguan keamanan di lingkungan sekitar Polsek Takokak. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dengan memberikan informasi yang diperlukan kepada petugas keamanan," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

"Kami berharap melalui kegiatan patroli ini dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. Dengan dukungan dari seluruh elemen masyarakat, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua", kata Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si.

Diharapkan kegiatan patroli Someyah/KRYD ini akan meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak sehingga masyarakat dapat melakukan aktivitas sehari-hari tanpa khawatir akan gangguan keamanan.